



Parlementaires et industrie pharmaceutique : un questionnaire

Madame la députée, Monsieur le député,

Nous sommes une association de personnes séropositives, malades du sida.

C'est à ce titre que nous vous demandons de répondre à ce questionnaire – ce qui ne devrait prendre que 5 minutes de votre temps. Ce questionnaire concerne les relations éventuelles que vous pourriez avoir avec l'industrie pharmaceutique.

Nous communiquerons les réponses, et les absences de réponses, à partir du mardi 27 septembre, début des discussions autour de la loi sur le médicament.

En vous remerciant de votre contribution,

Pour Act Up-Paris
Jérôme Martin

1 Au cours de la dernière mandature, avez-vous déjà, en tant que député-e, participé à un rendez-vous ou une réunion de travail avec des représentant-es de l'industrie pharmaceutique ? Si oui, combien de réunions ? Sur quel sujet ? N'hésitez pas à être le plus précis possible.

2 Avez-vous reçu au cours des 10 dernières années des avantages de la part de l'industrie pharmaceutique ? N'hésitez pas à préciser lesquels.

3 Avez-vous travaillé au cours des 20 dernières années pour l'industrie pharmaceutique ? Avez vous travaillé au cours des 20 dernières pour une entreprise ou un service qui avait un intérêt lié à l'industrie pharmaceutique. ? N'hésitez pas à préciser lesquels.

4 Votre attaché-e parlementaire a-t-il un ou des intérêts dans l'industrie pharmaceutique ?

5 Êtes-vous, ou votre attaché-e, membre d'un groupe, d'un club, d'un think tank qui reçoit des avantages de l'industrie pharmaceutique ?